
 

第 1685 回例会 2023・2・14             ﾆｺﾆｺ 34，000 円 累計 406,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

  

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、先日の新年会には沢山の参加

を頂きました。又 所沢市長藤本様 衆議院議員柴山

様をお迎えして盛大に開催することが出来ました。    

皆様のご協力大変あり がとうございました。 又、

２１日には「こどもとうきち将棋大会」のご苦労さ

ん会を開催いたしました。 ﾘｱﾝさんでとてもおいし

い御馳走を頂き楽しい時間を過ごしました。 

 参加していただいた皆様 大変ありがとうござ

いました。 それから前回、新入会員の候補 吉田孝

さんのご紹介がございました。 皆様方には、ご承

認いただきありがとうございました。 次回 例会で

入会式が出来ると思います。 よろしくお願いいた 

 

 

 

                       

します。  

本日の例会は、ｸﾗﾌﾞ協議会ということで、この後 

担当の皆様どうぞよろしくお願いい たします。      

本日の会長の時間は、私が地元三ヶ島で本年度か

ら神社役員を仰せつかり活動をしております。 そ

の中で感じた神社についてお話させていただきま

す。 私たちの地区は、三ヶ島２区と言うところで

三ヶ島稲荷神社があります。人口は、約 1,100名位 

です。 行事としては1月に元旦祭・２月に節分と初

午祭・10月に例大祭等の行事が有ります。 ここ2

年間ｺﾛﾅの影響で縮小されていましたが本年度から

は徐々に例年通りに 戻り始めているところです。 

 ここまで秋の例大祭を行い、先日元旦祭を開きま

した。 例大祭というのは、各神社で年に1回決まっ

た日に行われる一番大きなお祭りです。 元旦祭は、

年の初めに祝う祭りですが、初詣も兼ねるので前日

からお焚き上げの準備をしたり、花場の準備、式典

の準備等仕事が色々とありました。 31日には10時

頃に集まりまして初詣客を受け入れる準備をいた

しました。 例年では夜通しお焚き上げの番をして

■出席報告 

月 日 1/24 

会員数 34 

出席者 27 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 堀江 大 

 

 

２月ご夫人誕生

髙橋 松代⇒ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

2/14「令和４年中の埼玉県内 

の交通事故発生状況」 

所沢警察署 交通課長 

    警視 伊藤 智章様 

2/21 例会取り消し 

2 月会員誕生 

室伏 秀樹  山田 富男 

髙橋 和男 深井紀美子 

 

和記美奈子 師岡 修子 

 

 

 

 

 



徹夜をしていたそうですが、私たちは、２時で上が

り朝７時にまた集まり初詣の方 をお迎えいたしま

した。 そして10時より式典を開催いたしました。 

初詣には、ここの所コロナで自粛していましたが、

少し落ち着いたせいか、大変多くの 方に参拝して

いただきました。 初めての経験なのでとても疲れ

ました。 この後 ２月に入り節分の行事が有り、２

月11日に初午祭の行事が有るそうです。   

  初午祭 とは何か調べてみました。 初午というこ

とばは、2月最初の「午（うま）の日」からきてい

るそうで、711年2月初 午の日に稲荷大神が稲荷山

に鎮座したゆかりの日だそうです。 その年の2月最

初の午 の日を初午と呼ぶそうです。 又、稲荷神社

に祀られている穀物の神様が初午に降臨したとさ

れることから、初午に稲 荷神社を参り、五穀豊穣

を祈るようになったとの事です。 ここまで来てや

っと役割の全容がわかってきたところですが、私自

身神社の事はほとんど分かっていませんでした。       

  初詣に行ったり神社にお参りには行きます。親の

代から 氏子になっているようですが実感がありま

せん。そこで少し神社についてﾈｯﾄやﾕｰ ﾁｭｰﾌﾞで調

べてみました。 その中で神社(神道）について色々

と興味深い歴史を知りました。 初めに八百万の

神々の話から始まり、日本の神話である古事記の話

が出てきます。 改めて内容を聞き ますととても面

白い話です。 又天皇が天照大御神の子孫で有る話

等から、天皇の系譜 についてもとても興味を持ち

ました。 それから仏教との関係で、初めは、神と

仏を同 一視する神仏習合の考え方になって行った

こと。江戸から明治の初めにかけて日本古来 の神

社（神道）を大切にして、外国から入ってきたお寺

(仏教）を切り離す神仏分離・ 廃仏毀釈の考え方に

代わって来た事。又戦後現在のようなｶﾀﾁになって

きた事等、大 変興味ある歴史を知りました。 年配

の方は、よくご存じなのかもしれませんが、興味が

ある方はﾕｰﾁｭｰﾌﾞなど見て みると大変面白いと思

います。   

本日は、地元で神社役員を引き受けて神社につい

て 興味を持ったのでお話させていただきました。     

 ご清聴ありがとうございました。 

 

 

幹事報告      幹事 金岡 悟 

〇 2023 年 国際協議会 RI 会長ｴﾚｸﾄのﾃｰﾏ講演

（2023 年 1 月 9 日） 

〇 米山記念奨学生修了式及び歓送会のご案内 

  3 月 5 日（日）15；00～ ｱﾙｶｰｻﾙ迎賓館 川越 

〇 所沢中央 RC から、1 月３０日（月）の例会卓

話ご案内を頂きました。INSPIRE株式会社 就

労移行支援施設 Be happiness とおり町 施

設長：長崎 圭雄祐様 営業主任：河野 真之様 

「障害者雇用の実情と福祉施設との連携について」 

〇 第 8 回 一日一斉  おもてなし遍路ｳｵｰｸ 

  2023.2.23（木）9；00-16；00 

〇 「第 26 回所沢ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会」後援のお 

 礼状を頂きました。 

〇 例会変更・・・新所沢 RC 

〇 週報・・・新所沢 RC 

 

ニコニコボックス     恒良 裕子 

荻野 陽一 新年会、盛大に開催することが出来ま 

      した。皆様の御協力大変有難うござい 

ました。本日はｸﾗﾌﾞ協議会になります。

担当の皆様 どうぞよろしくお願い致

します。 

鈴木 真澄 本日はｸﾗﾌﾞ協議会。宜しく御願いしま

す。 

上野 孝二 先日はお世話になりました。 

本橋 正夫 荻野年度、後半が始まりました。ｶﾞﾝﾊﾞ

ｯﾃ下さい。 

内田 学  3 月 24 日（金）日高 RC ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝﾍﾟ

にご参加の方は、本日、申込表を廻し

ますので宜しくお願い致します。 

恒良 裕子 本日は夜、雪になってしまうでしょう

か？ 明日 朝は凍結にご注意して下

さい。 

木下 精基 本日ｸﾗﾌﾞ協議会です。頑張りましょう。 

和記 毅  本日 ｸﾗﾌﾞ協議会。宜しく御願い致し

ます。 

内野 忍  本日のｸﾗﾌﾞ協議会 各委員長の皆様 

宜しく御願いします。 

 

 

 



 

＊司会        荻野 陽一 会長 

 

＊ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長     木下 精基 

 

 

 

 

 

 

 

 

基本方針 当ｸﾗﾌﾞの魅力向上を目的とし、委員会

同士の親睦を深め活発なｸﾗﾌﾞ運営と奉仕に努め

る。 

活動計画 

１．炉辺会議にて親睦を図り、日々進化する情勢に

対応する。 

２．例会にｹﾞｽﾄをお招きして、親睦を図りたい。 

３．会員同士の情報交換の場として、座席はくじ番

号を引くようにする。 

 

7 月にスターティングパーティー開催。 

10 月には、ガバナー補佐 白井様、村田様が２

週にわたって訪問。 

11 月は親睦の秋のゴルフ大会開催。 

12月は東京 椿山荘でクリスマスパーティーが盛

大に行われました。 

  こども「とうきち」将棋大会が楽しく行われま

した。 

年明けて 2023 年 1 月 17 日には、新年会を開

催することが出来ました。 

今後の予定 

3 月は kadokawa サクラタウン企業訪問。 

4 月はお花見、春のゴルフ大会を予定。 

5 月には親睦旅行。 

GW を目指して政府はコロナ５類の移行を考え

ているようです。どの様に変わるかわかりませんが、

振り回されない様に情報を取って対応していきた

いと思います。 

クラブ管理運営委員会からの報告となります。 

 

＊親睦委員長         内野 忍 

 

 

 

 

 

 

 

 

  皆さんこんにちは、親睦活動委員長の内野です。 

宜しくお願い致します。 

 今年度の親睦委員会はまだまだｺﾛﾅ禍ではありま 

すが、少しづつ以前のような活動が出来るようにな 

ってきたのかなと思います。 

スターティングパーティー、秋のゴルフコンペ、 

クリスマスパーティー、そして先週の新年会、皆様

の御協力により盛大に開催することが出来ました。 

 年度後半の親睦活動といたしましては、春のゴル 

フコンペ、親睦旅行、エンデイングパーティーとあ 

りますが、皆様と協力しながら企画・開催していき 

たいと思います。残り半期宜しくお願い致します 

 

＊ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長       師岡 友次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員を担当しまして、会員皆様の御紹介 

を頂きながら半期で 10 人ほどの方に来ていただき 

ました。有難うございました。 

 後期の卓話の方がまだ見つかっていませんので、 

皆様の御紹介を是非御願い致したいと思いますの 

で宜しく御願いいたします。 



 会員の方で「自己紹介；イニシエーション スピ 

ーチ」がまだの方に御願いすることもありますので、 

御理解：ご了承ください。宜しく御願い致します。 

 

＊会員増強委員長           鈴木 真澄 

  

 

 

 

 

 

 

 

今年度は５名の入会計画を立ててありましたが、

先日 本橋さんの紹介で所沢市北岩岡にお住まいの

「吉田 孝」さんが会員全員の承認を得て入会が決

まりました。ありがとうございました。 

もう一人荻野会長の知人で女性の方で入会者が

いるようなので紹介して頂きましたので 下期２名

新入会員が決まりそうです。 

あと３名の計画なので、私もいろいろ当たってい

ますが、皆さんのご協力宜しくお願い致します。 

 

＊奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長       木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は、本年度奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会委員長の木村 

です。宜しくお願い致します 

 活動の目標であります、5 クラブ RC 共同事業で 

あります、第 20 回「こどもとうきち将棋大会が昨 

年十二月に荻野会長を始め皆様方の御協力により、 

お陰様で無事に終了できました。厚く御礼申し上げ 

ます。 

 又、下期活動計画と、いたしましては継続事業 

として行っております「子供と福祉の未来館 ロー 

タリｰｶﾞｰﾃﾞﾝ」創出プロジェクトについて、私自身 

はまだ行けてませんので、今年は是非 お花の季節 

に一度行ってみたいと思っております。その折はお 

声掛け致しますので宜しく御願い致します。 

 次に奉仕プロジェクト委員会委員長に報告・下期 

の予定がございましたら発表を宜しく御願い致し 

ます。 社会奉仕委員長 髙橋様 職業奉仕委員長  

徳江様 

 

＊財団・米山副委員長      室伏 秀樹 

 

 

 

 

 

   

 

 

ロータリー財団の寄付は本年度は、マルチプ 

ル・ポール・ハリス・フェローに 2 回目 堀江 大

さん、ポール・ハリスフェローに 金岡 悟さんに

御願い致しました。1 回 1000 ㌦の寄付も円安で余

計に支払っていただきました。 

 米山奨学会へは本年度、米山功労法人に一回目、

本橋源太郎さん、第二回米山功労者に、内田 学さ

んに御協力頂きました。ありがとうございました。 

 

＊会場監督（SAA）        石井 秀夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 SAA委員会よりご報告致します。今年度は各自充 

分な対策の上、例会が順当に開催されています。新 

会員の皆様には、座席の抽選により多くの会員との 

親睦が深められているのではないかと思います。 

 後期に関しましては、引き続き楽しい例会を目指 

して多くの参加の御協力を御願いします。 

 



また、椿山荘での盛大なクリスマスパーティー久 

し振りのご夫人、子供達との楽しいひとときが出来

たのは本当に良かったと思います。 

 最後に、例会の事前欠席連絡の徹底を御願い致し 

ます。急用の方は別として、欠席が分かっている方

は、月曜日、11時までに必ず連絡を御願いします。 

 

＊社会奉仕委員長          髙橋 和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

上半期社会奉仕委員会の事業といたしまして、ま

ず活動計画 1にあります「ロータリー財団のご協力

を得て社会施設等への寄贈」ですが、本年度担当は

所沢中央さんで、いまのところ連絡はありませんが、

今年も「ロータリーガーデン」だと思いますのでそ

の際は皆さんのご賛同とご協力をお願いいたしま

す。 

2の「子供とうきち将棋大会」は、昨年 12月 11

日（日）に児童 63人あまりの児童が参加し、5ＲＣ

メンバー20数人の協力を得て無事に終了すること

ができました。当クラブよりも大勢のメンバーにご

協力いただきありがとうございました。また、年が

明け 1月 12日（木）に市役所 6階「教育委員長室」

において、市内 32小学校に寄贈した「スタディー

将棋」の目録贈呈式が行われ、荻野会長、金岡幹事、

小生の 3名で行ってきました。当初藤本市長の都合

で日程が決まったのですが当日都合が悪くなった

ようで市長は不在でした。なにより子供たちが喜ん

でくれたことに張り合いを感じた事業でした。 

社会奉仕委員会としての報告は以上です。 
 

 

 

 

 

 

＊職業奉仕委員長           徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員長の徳江です。来る 3 月 28 日（火） 

に企業訪問を行うべく準備している段階です。内容 

といたしましては、ところざわサクラタウンの見学 

を考えております。所沢市の旧下水道浄化ｾﾝﾀｰ跡地 

に KADOKAWA による日本最大数のポップカルチ 

ャー発信拠点として誕生し、ミュージアム・イベン 

ト・ホテル・レストラン・書店・オフィス・神社な 

どあらゆる文化をひとつにしたクールジャパンの 

拠点として注目される。 

そんな所沢市にゆかりの深い施設を見学させて 

頂き、それぞれの会員の事業の発展に役立つものと

なればと思います。 

 

＊会    計                髙橋 和男 

           

お手元の資料にある通り、上納金・事務費等の必 

要予算は予定通りですが、コロナ禍にもかかわらず、

ロータリークラブの二つの柱である「奉仕と親睦」

の「親睦」にウエイトを置くという荻野会長の強い

思いを実現すべく、スターティングパーティーに始

まり親睦ゴルフ、クリスマスパーティーと順調に事

業が展開され、予算も順調に消化されました。 

しかしながら、ちょっと順調すぎて親睦予算が心

もとなくなってしまいました。親睦事業としまして、

ゴルフコンペや親睦ゴルフ、エンディングパーティ

ー等まだまだ事業が残っていますが、予算がないか



らと言って形だけの事業では本来の目的である「親

睦」を果たすことができませんので、楽しい事業に

なるようご負担をお願いするようになりますが、ご

理解のほどよろしくお願いいたしまして上半期の

会計報告とさせていただきます。 
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改めまして、明けましておめでとうございます。 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長の木下です。 

本日は、１年のスタート新年会となります。会員

の皆様のご参加ありがとうございます。 

ゆっくりとくつろげる新年会をご用意するつもり

でしたが、所沢市長 藤本正人様、衆議院議員 柴

山昌彦様が来られます。盛大になるよう宜しくお願

い致します。 

また、来週１月 24 日はクラブ協議会です。会員

の皆様の出席を宜しくお願い致します。 

 

 

 


